

Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Oct 31, 2023 - 14:30



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sambang Warganya

Pada hari Selasa, tanggal 31 Oktober 2023, pukul 10.10 WIB, kegiatan yang melibatkan Bripka Eko Priyantono sebagai Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton berlangsung di Kp.Pasirdoton, Rt.03/02, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Eko Priyantono menyampaikan serangkaian himbauan terkait kamtibmas kepada warga Desa Pasirdoton. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah mereka. Berikut adalah poin-poin penting yang disampaikan:

1. **Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas membagikan informasi tentang program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencakup berbagai aspek yang berkaitan dengan keamanan dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas.
2. **Siskamling yang Ditingkatkan:** Meningkatnya kasus pencurian kendaraan dan kejahatan lainnya membuat Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi tentang pentingnya meningkatkan kegiatan siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan). Hal ini diharapkan dapat mengurangi insiden kejahatan di wilayah tersebut.
3. **Pencegahan Pembakaran Lahan:** Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi mengenai larangan membuka lahan dengan cara membakar tanaman. Tindakan ini bisa berdampak negatif pada lingkungan dan keamanan.
4. **TPPO dan Pencegahannya:** Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan cara-cara untuk mencegahnya. TPPO merupakan ancaman serius yang perlu dicegah bersama.
5. **Pemilu yang Damai:** Partisipasi dalam pemilihan umum (Pemilu) adalah hak demokratis yang penting, namun harus berjalan damai dan tanpa konflik. Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk berpartisipasi dengan cara yang aman dan tidak menciptakan ketegangan di wilayah Cidahu.
6. **Kerjasama dengan Kepolisian:** Warga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya POLSEK CIDAHU, apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan merupakan langkah positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pasirdoton. Untuk informasi lebih lanjut, warga dapat menghubungi Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton melalui kontak 085212196141.

Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini dapat ditemukan terlampir bersamaan dengan narasi ini.

Kegiatan ini merupakan contoh konkret dari upaya pihak kepolisian untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan mendorong partisipasi aktif

warga dalam menjaga keamanan di wilayah mereka.